
РЕШЕНИЯ СЕССИИ 
радуют советских людей

ЭТИМ МЫ ГОРДЫ

Пролетарии всех стран, соединяйтесь!

Не успел закончить смену, 
.подменять меня пришел П. Ка
занцев.

— Слышал новости? — спро
сил мой сменщик и коротко рас
сказал о выступлении Никиты 
Сергеевича Хрущева на сессии 
Верховного Совета СССР.

Действительно, очень важные 
новости для советских людей. 
Ведь в мире нет ни одного госу
дарства, где правительство доб
ровольно отменило бы взимаемые

налоги с населения. Это еще раз 
убедительно говорит про заботу 
партии и правительства о благо
состоянии народа, о мощи нашего 
государства.

Решения сессии Верховного 
Совета СССР в миллионах сер
дец простых людей вызывает 
законную гордость.

И. ЗУБОВ, 
машинист компрессора 
СМУ-3 треста «Урал- 

трансспецстрой».
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РАБОЧЕЕ
.В обеденный перерыв в крас

ном уголке стройплощадки тур- 
бомоторного завода было ожив
ленно. Делились между собой 
последними новостями. И, как 
•повсюду в >эти дни, разговоры 
людей свелись к обсуждению ма- 
те|р’иалав сессии Верховного Со
вета СССР.

— Правильно сделало наше 
правительство, что решило укруп
нить денежную единицу, — за
метил м о нт а жник-э л ектр оов а р щик 
Федор Иванович Ковпак. И об
ращаясь к своим товарищам по 
работе, он продолжал: — Сейчас 
будут копейку ценить, не говоря 
уже о рубле.

Рабочие оживленно прикиды
вают, сколько копеек будет 
стоить булка хлеба, пачка папи
рос...

— Ну, а какое ваше мнение о 
ликвидации налогов?

— Да ведь мы зарабатываем 
прилично. У нас нет таких, кто 
бы получал пятьсот рублей, — 
заявляют они. — Нам подо
ждать придется. А дело-то ведь 
очень важное. Там, где капита
листы у власти, трудящимся не-

НАШ НАРОД НЕ ЗАПУГАЕШЬ
(Правильно сказал в своем до

кладе Никита Сергеевич Хру
щев, что весна — радостное вре
мя года, и советские люди как бы 
подкрепляют работу природы 
своим вдохновенным трудом.

Радостно сознавать, что кол
лектив ремонтно-механического 
завода треста «Стройдеталь-70» 
в первый месяц весны потрудил
ся особенно хорошо. Апрельский 
план выполнен по всем показа
телям. Ремонтники успешно спра
вились с серьезным заданием: они 
в самые сжатые сроки изготови 
ли 40 тонн металлической опа 
лубки для железобетонных кон
струкций. Особенно хорошо по
трудились бригады слесарей-

СПАСИБО
дождаться такой заботы прави
тельства.

—■ А вот моя семья уже в бу
дущем году выиграет, — говорит 
один из рабочих. — Жена у ме
ня шестьсот рублей получает.

— Все идет к лучшему, — го
ворит бригадир штукатуров Ма
рия Фоминична Малыгина.
Вот скоро мы перейдем на семи
часовой рабочий день и я смогу 
больше уделять внимания своей 
семилетней девчурке. — Но вдруг 
в голосе женщины появляется 
беспокойная нотка:

— Только вот как мы будем 
работать. Ведь надо в норму 
уложиться... '

И Мария Фоминична говорит 
о том, что штукатуров плохо 
обеспечивают раствором, что в 
бригаде не хватает инструмен
тов.

'— Кажется, какая мелочь —। 
мастерок, а вот в нашем складе 
его не получить. Если сломает
ся инструмент, сразу же, прихо
дится бежать искать электро
сварщика. Значит, нашим снаб
женцам надо быть поразворот
ливее, — заключает бригадир.

А. ХАЛИНА.

сборщиков П. Шибанова, Г. Во- 
р он ина, эл ет ром онт а ж н икав
А. Сырцова.

(Когда наши слесари-штампов
щики узнали о решениях сессии, 
каждый высказывал свое; горячее 
одобрение. Все знают, что жизнь 
советских людей будет богаче и 
краше.

— На решения сессии мы от
ветим новыми трудовыми успеха
ми, — .заявляют единодушно чле
ны нашей бригады.

И свое слово они с честью 
держат. С особенным энтузиаз
мом в эти дни трудятся наши 
лучшие штамповщицы Алла Кра- 
сильникова и Мария Сигбатули- 
на, которые делают заготовки

■, ■

Нельзя ли без пауз
Монтаж дома № 25 мы начали 

десятого апреля. Сейчас можно 
было бы уже уложить карниз, а 
мы все еще с третьим этажом 
никак не развяжемся. Как дело 
доходит до перекрытия, так па
уза на несколько дней.

Завод имени Ленинского ком
сомола заставляет нас простаи
вать по нескольку дней в ожи
дании плит перекрытия на каж
дый этаж.

Попрежнему безобразно рабо
тает завод гипсовых изделий. 
Чтобы закончить третий этаж, 
нам необходимо получить ше
стнадцать перегородок марки 4П6 
и восемь — марки 4П2. Но с 
завода ни ответа, ни привета.

Безобразно медленно комплек
тует крупнопанельные дома и 
наш свердловскгорстроевский за
вод ячеистых бетонов.

Дом, который собирает наша 
бригада — пусковой объект вто
рого квартала. В первом этаже 
уже вовсю работают отделочни
ки, а монтаж идет все медленней 
и медленней.

Неужели и во втором квартале 
план сдачи жилья будет сорван!

Г. КИШКА, бригадир.

для ограждений балконов, лест
ничных перил, парапетных реше
ток. Они намного перевыполняют 
свои задания.

(Вместе с тем весь наш коллек
тив возмущен происками амери
канцев, самолет которых вторгся 
на нашу территорию.

Я как бывший фронтовик ака
жу и, думаю, (выражу мнение 
всех советских людей, что ника
кие провокации нас не запугают. 
Мы в любую 'Минуту готовы от
стоять независимость нашего Со
ветского государства, отстоять 
нашу счастливую жизнь.

Г. САВЕЛЬЕВ, 
бригадир слесарей- 

штамповщиков.

БЕСХОЗЯЙСТВЕННОСТЬ-ВОН СОСТРОИКИ!
Мел и стенде... в отходы

Нам, стекольщикам, зачастую 
приходится заходить в дом уже 
тогда, когда из него уйдут шту
катуры и столяры. И какой бес
порядок всегда видишь после 
них. .Взять хотя бы 120-квартир- 
ный дом, который строится по 
ул. Баумана. Заходишь в квар
тиру, а там форменный ералаш. 
И чего только не, валяется на 
полу:, и раствор, и цемент, и 
гвозди. А попробуй найти винов
ников — никак не сыщешь. Ведь 
иной раз в подъезде ведут ра
боты две, а иногда и три бригады.

Наши мастера и прорабы как- 
то свыклись с таким варварским 
отношением к материалам и не 
наказывают за бесхозяйственность.

А сколько дефицитных мате
риалов идет в отходы! В нашем 
управлении № 774 постоянно ве
дут разговоры о том, чтобы от
сев мела посылался на склад и 
там перерабатывался. Но никто 
не хочет этим заниматься: ни 
прораб, ни хоздесятник. И сейчас

Технологию 
нарушают — 

вот в чем зло 
Много на наших стройках еще 

бесхозяйственности и неорганизо
ванности. А сколько материалов 
тратится впустую! И всему этому 
виной', 'мне думается; |штурмов- 
щина, отступление от технологии 
производства работ.

На некоторых стройках уже 
вошло ,в систему:, штукатуры бе
рутся за дело только тогда, ког
да еще ни сантехники, ни элект
рики не выполнили своих работ. 
Поэтому не удивительно, что 
штукатурам то и делю приходит
ся заниматься ремонтам, заделы
вать дырки после сантехников.

То же самое наблюдается у 
маляров. Наша бригада, напри
мер, на 120-квартирном доме уже 
делает подготовку поверхностей 
под масляную покраску, а в сан
узлах зияют отверстия. И не 
знаем, кого в этом винить. Ма
стера? Бесполезно. Потому что 
ему свыше дают указание так ве
сти работы.

Много неприятностей достав
ляют нам некачественные столяр
ные .изделия, особенно плинтуса 
и наличники. Взять наличнии. 
Редко увидишь, когда он бывает 
прямой: то середина выгнута, то 
концы. Тут уж мы предъявляем 
счет стройдеталевцам, пусть они 
позаботятся о качестве своей 
продукции. А то нам, малярам, 
приходится очень много времени 
тратить для того, чтобы как сле
дует отделать такие детали. Вдо
бавок .к этому у нас вошло в си
стему через оконные проемы по
давать шпунтовку, которая пор 
тит оконные переплеты. Этого 
можно избежать, если опять-та
ки соблюдать технологию работ.

О. БОНДАРЕВСКИЙ, 
бригадир маляров.

В бригаде плотников «Уралмашстроя», которой руководит 
Петр Алексеевич Морозкин, проходит производственную 
практику молодежь из строительного училища № 18. Это 
Виталий Бурухин и Анатолий Кузин. Петр Алексеевич с
охотой передает им свой богатый 
вместе с бригадой участвуют в 
прессового цеха.

На снимке: Виталий Бурухин, 
лий Кузин. 

отсев выбрасывается на площад
ку, а потом при благоустройстве 
бульдозер засыпает его землей.

Точно такое же положение и 
с обрезками стекла. Их выбра
сывают, хотя ставился вопрос о 
том, чтобы использовать отходы 
стекла при устройстве парников. 
Кстати, комсомольцы. 89 треста 
взяли на себя инициативу — по
мочь работникам Орджоникид- 
зевского совхоза остеклить пар
ники. Инициативу-то проявили, 
да только на словах. И обрезки 
стекла по-прежнему идут в му
сор.

Когда же придет конец этой 
бесх оз я йств ен ности ?

Л. АШКИНАДЗЕ, 
стекольщик.

Дождем 
понрыты, ветром 

огорожены
.Народная мудрость гласит:, хо

зяин по двору пройдет — рубль 
найдет, назад пойдет — два най
дет.

А .вот на нашей площадке, по 
Пышминскому тракту, где строит
ся общежитие 89 треста, нет на
стоящего хозяина.

(И чего только здесь не валяет
ся: тут и шпунтовка, тут и лаги, 
метлахская плитка, железобетон
ные изделия, ржавые трубы, раз
битые гипсолитовые плиты. Ивее 
это свалено в беспорядке. При
чем, шпунтовка, лаги хранятся 
безобразно, они, как говорится, 
дождем покрыты, ветром ’огоро
жены.

И виновные в этом не только 
начальник участка из 752 управ
ления Л. Матисов и мастер Ф. Не
стеров, но и весь коллектив, ко
торый смирился с бесхозяйствен
ностью.

Есть у нас такие рабочие, ко
торые ничуть не берегут (народ
ное добро.

В нашей бригаде работают мо
лодые штукатуры Люся Зубкова, 
Валя Китова, Римма Саранчина. 
У них очень много раствора идет 
в отходы.

Но еще больше удивляет, что 
такие высококвалифицированные 
штукатуры, как Виктор Медве
дев, Михаил Мигранов, Виктор 
Богатов, работающие в паре с 
этими молодыми членами брига
ды, не приучают их к бережливо
сти.

Одно время в нашем управле
нии штукатуров постоянно конт
ролировали, сколько они расхо
дуют за смену раствора, алебаст
ра, а вот сейчас почему-то этот 
порядок забыт.

Не учит бережливости и на
глядная агитация. Пройдите ла 
нашей стройке и вы не увидите 
Ни одного лозунга, ни одного 
й|Ла|ката, который призывал бы 
экономно расходовать строи
тельные материалы.

В. СТРУГОВ, 
штукатур 752 управления.

опыт. Виталий и Анатолий 
реконструкции кузнечно-

П. А. Морозкин и Анато- 
Фото Г. БОГАТНАЕВА.



комсомольцы
НАХОДЯТ РЕЗЕРВЫ

по карманам. Это очень не
удобно. После рейда приоб
рели две сумкй. Но ведь 
электриков значительно боль
ше. Кстати, у электриков не

® Комсомольский штаб на 1 строительстве цеха сварных 
т металлических конструкций 
| несколько дней тому назад 
(провел рейд. Цель рейда за

ключалась в том, чтобы вы
яснить состояние трудовой 
дисциплины в бригадах, ус- 

!ловия труда рабочих и при
чины простоев.

Уже в семь часов члены 
рейдовой бригады были на 
строительной площадке. Ин
тересно было знать, кто и 
когда приходит на работу, кто 

. опаздывает,

Т В тот день опозданий не 
| было, К восьми часам утра все 
I без исключения строители 
Т пришли на работу. Однако да- 
| леко не все смогли сразу же, 
I с началом смены, приступить Т к делу. Обнаружилось, что 
| многие мастера не выдают 4 бригадам наряды с вечера, 

что часть бригадиров только 
: утром договаривается с ма- 
. стерами о предстоящей рабо

те.
Нечего было делать брига

де тов. Кузнецова. Из 34 ра
бочих этого коллектива толь
ко шестеро смогли взяться за 

. дело сразу же. Остальные в 
течение полутора часов ходи- 

: ли за бригадиром, ожидая 
, заданий, а тот за мастером 
' тов. Шипициным.

Почти два часа болтались 
-: без дела рабочие из бригады 

. гов. Вшивцевой. Бригадир 
заболела. И оказалось, что 

3 замена ей в бригаде не подго- 
. товлена. Нерасторопность 

проявили и руководители. В 
3 конце концов, чтобы чем-то 

. занять рабочих, они поручили 
им перекладывать доски.

Нераспорядительной оказа- 
3 лась бригадир тов. Шибанова. 
{Она послала часть рабочих из 

бригады копать ямки на дру
гой участок, а толком не рас- 

* сказала, где, что и как. Пока 
’ рабочие нашли место, где 
| нужно копать, и разобрались, 
♦ что и как, прошло три часа.

(
Бригада комсомольского 
штаба пришла к выводу, что 
на участке неправильно ве
дется планирование. Фронт 
работ явно недостаточен, а

вторая смена до сих пор не 
организована.

Руководители стройки по
рой небрежно относятся к 
делу. Той же бригаде тов. 
Вшивцевой было поручено 
капать ямки. Сделали раз
бивку. Ямки выкопали и толь
ко тогда выяснилось, что их 
нужно вырыть в другом ме
сте. Работу переделали, 
бригада получила зарплату, 
а ведь перерасход прибавил 
убытков участку.

Неудовлетворительное ка
чество работ в бригаде тов. 
Матвеева. Почти ни одного 
метра кладки здесь не выпол
няется без переделок. А ведь 
в бригаде люди четвертого, 
пятого, шестого разрядов. У 
бригадира даже седьмой раз
ряд. Складывается мнение, 
что во время перетарифика
ции разряды каменщикам за
высили, К тому же бригадир

Jill ОСОБО ВАЖНЫХ ) 
Пп СТРОЙКАХ j

нетребовательно относится к 
подчиненным и этим потворст
вует бракодельству.

Плохо заботятся руководи
тели об обеспечении строите
лей инструментом. Кайлы и 
лопаты здесь тупые, а пото
чить их негде. Черенки для 
лопат такие плохие, что ими 
буквально нельзя работать. 
Начальнику участка тов. Бы- 
линиину говорили о том, 
чтобы он поручил одному из 
плотников делать хорошие 
черенки. Он обещал, но так и 
не сдержал слова.

В день, когда проводился 
рейд, в бригаде арматурщи
ков тов. Чернявского люди, 
работали на вязке арматуры т 
по очереди, так как на двух-1 
трех человек приходились од- i 
ни кусачки, да и те плохие. Т 
Правда, сейчас несколько ку-1 
сачек достали, но ведь нужно * 
своевременно проявлять за-I 
боту об обеспечении инстру- Т 
ментом. А посмотрите на т 
электриков. Сумок для ин-1 
струмента у них нет. Все не-| 
обходимое они расталкивают *

хватает плоскогубцев, 
то-к.

Бригадир—младший 
дир «а производстве,
леко не каждый
свое 
тов.

назначение. 
Вшивцевой

сквернословие и 
дир показывает

ОСВОЕНИИ боль-
шой 
работ
года

программы 
шести деся- 
по строи-

отвер-

(коман-! 
но да-

оправдывает 
В бригаде 
процветает 

сама брига- 
пример в

этом. Авторитетом в бригаде 
Вщивцева, конечно, не поль
зуется. Некоторые бригадиры 
не проверяют, как работают 
члены коллектива, хотя пло
щадка строительства не так 
уж велика и, конечно, можно 
найти время, чтобы за смену 
несколько раз сходить в лю
бой ее. конец. А вот бригадир
тов. Кузов не находит 
этого времени. Рабочие 
бригаде зачастую сами

для 
в

не
знают, где бригадир и чем он 
занимается.

Каждый бригадир должен 
повышать свои знания — это 
общеизвестная истина. Меж
ду тем, бригадир тов. Матве
ев, хотя и опытный каменщик 
и работает на строительстве 
давно, очень плохо разбирает
ся в чертежах.

Бригада комсомольского
штаба выяснила много других 
недостатков. О своих замеча
ниях и предложениях она до
ложила начальнику строи
тельного управления тов. Ар- 
темчику, начальнику участ
ка тов. Былинкишу. Комсо
мольцы возьмут под постоян
ный контроль состояние дел с 
организацией труда. Они ви
дят в этом большой резерв, 
позволяющий резко увеличить 
темпы строительства.

В. ГАЛАНОВ, 
начальник комсомольского 

штаба «Уралмашстроя».
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Нак потеряли
236 тысяч рублей

Приказом управляющего стройтрестом № 33 тов. Смирнова, из
данным в марте прошлого года, точно определены условия произ
водства отделочных работ строительным управлением «Отделстрой». 
В нем говорится, что общестроительные управления треста должны 
передавать «Отделстрою» объекты под отделку по акту. При этом 
объект не подлежит приемке, если еще не выполнены юсе работы, 
которые согласно техническим условиям должны предшествовать 
отделочным. В частности, должна быть закончена кровля, уста
новлены все перегородки, оштукатурены ниши для радиаторов, 
полосы у мест расположения сантехнических стояков, выполнено 
центральное отопление, водопровод, канализация, скрытая электро
проводка, газификация.

Однако отделочники не знают пока такого случая, когда бы им 
передали объект, где полностью закончены все предшествующие 
отделке работы. Почти всегда отделстроевцев вынуждают к вы
полнению работ на объектах, где нет ни. кровли, ни центрального 
отопления, ни водопровода, не говоря уже о других более мелких 
недоделках.

В результате этого зачастую отделка переделывается по не
скольку раз. Это ведет к непроизводительным затратам, к удоро
жанию строительных работ.

Так, за первый квартал этого года общестроительные управле
ния треста уплатили «Отделстрою» сверх стоимости работ, зало
женных в сметы, 236 тысяч рублей. Из них за топку временных 
печей по причине отсутствия центрального отопления 60 тысяч 
рублей, за подноску воды из-за отсутствия „водопровода 8 тысяч 
рублей, за заделку штраб, трещин и отверстий после работы сан
техников и электриков 12 тысяч руолей и за различного рода до 
делки и переделки работ, вызванные опять-таки невыполнением 
условий производства отделочных работ,—156 тысяч рублей.

Стройтрест № 33 не выполнил за первый квартал 1960 года 
плановое задание по снижению себестоимости работ. И не послед
ней причиной этого было невыполнение установленных условии 
производства отделочных работ.

Так, например, управление № 761 за первый квартал недо
выполнило задание по снижению себестоимости на 132 тысячи 
рублей при этом понесло расходы, не предусмотренные сметами, 
из-за нарушения условий производства отделочных работ в сумме
100 тысяч рублей. _

Следует ожидать, что руководители треста тт.„ Смирнов и лиг- 
вак приложат максимум усилий, чтобы в дальнейшем выполнялся 
их приказ об условиях производства отделочных работ.

Г. РЫБАЛКО* член комиссии по снижению себестоимости 
работ при партбюро стройтреста № 33.строительных

•К ...... —

ИДЕТ ВСЕСОЮЗНОЕ СОВЕЩАНИЕ
Центральное правление научно-технического общества 

строительной индустрии, Академия строительства и архитек
туры СССР и Свердловское правление общества проводят 
в Свердловске совещание по комплексной механизации и 
автоматизации добычи и переработки нерудных строитель
ных материалов. В совещании принимают участие дейст
вительный член Академии строительства и архитектуры 
СССР, доктор технических наук, профессор Б. Г. Скрамтаев, 
член-корреспондент Академии наук СССР, доктор техни
ческих наук, профессор Н. В. Мельников и многие другие 
видные специалисты.

Внештатные инспекторы:
Трудно сказать,

работает 
бригаде

лучше
кто 

в
коммунисти-

того . „
тельству и благоустройству в соц- 
городке Уралмаша принимает 
участие ряд организаций: трест 
№ 89, «.Уралтрансспецстрои»,
УКС Уралмашзавода с его боль
шим общественным участком —

заведомо бракованные конструк-
ЦИ'И.

Второй причиной является 
что контроль за качеством

то, 
ра-

самстроем и другие.
Все эти организации распола

гают квалифицированными кадра
ми, имеют необходимые механиз
мы’ и вспомогательные предприя
тия. А переход на типовое строи
тельство дал возможность улуч
шить обеспечение технической 
документацией. Казалось бы, 
есть все для безусловного выпол
нения плана в установленные 
сроки с высокими качественными 
показателями.

Однако в первом квартале 752 
стройуправление 89 треста закон
ченные стройкой три пятиэтаж
ных дома сдать в эксплуатацию 
не смогло.

В чем же причины?
Судя по акту государственной 

комиссии дома не сданы из-за 
мелких строительных дефектов, 
допущенных главным обрдзом в 
отделочных работах. Эти дефек
ты можно было в течение пяти ■ 
семи дней устранить. Но этого не 
случилось.

Почему?
Расскажу о главных, на мои 

взгляд, причинах.
Во-первых, в предпусковой пе

риод строительство форсирова
лось, здесь штурмовали. А во 
время штурма достаточного тех
нического контроля не было, а 
порой руководители теряли даже 
чувство ответственности. Именно 
в результате этого в дело шли

бот в процессе строительства со 
стороны инспекции госархстрой
контроля, руководимой тов. Ва
силенко, был поверхностный. Он 
сводился, главным образом, к 
тому, что со многими дефектами 
инспекторы должны были прими
риться. Плохо осуществляется 
технический надзор представите
лем заказчика — ОКСа гор
исполкома инженером тов. Дени
совой Г. М.

Еще одним важным моментом, 
который послужил причиной сни
жения качественных показате
лей, явилось то, что в 752 уп
равлении низок уровень массо
вой, общественно-политической

за снижение сроков стройки. 
Ведь мы смонтировали дом не в 
четыре месяца, как положено, а 
чуть побольше, чем за полтора».

Подобная логика свидетельст-

ческого труда управле
ния механизации № 1,
которой руководит

вует о потере чувства
венности и 
руководителей

порочной
ответст- 

практике
752 управления.

Что было бы, если б дома сда
ли в эксплуатацию, не исправив 
даже крупных дефектов? Ведь в 
одном случае была установлена 
разрушенная несущая стеновая 
панель, а в другом установленные 
панели были смещены против 
своей оси до десяти сантимет
ров, и стены еще незагруженного

К. М. Маслов. Часто на 
ответственные задания 
бригадир посылает 
И. Е. Шитова, опытно
го специалиста, чрезвы
чайно аккуратного и 
исполнительного рабо-
чего. Все задания 
выполняет в срок 
высоком качестве.

На снимке: И. 
Шитов.

он 
при

Фото Г. Богатнаева.

помогут повысить качество

СВЕРДЛОВСКИЙ СТРОИТЕЛЬ
2 стр. 14 мая 1960 г.

работы, а надежда руководите
лей восполнить этот пробел пу
тем административного
не оправдывается.

Тревогу вызывает то, 
ководители управления 
стности, исполняющий

нажима

что 
и, в

ру- 
ча-

обязан-
ности начальника тов. Мятник и 
начальник участка тов. Гонт
махер избрали в своей работе по
рочный путь. Они не стремятся не
правлять брак, а пытаются зама
зать его. Стремятся, чтобы ин-
спектор госархстройконтроля тов.
Рейшер и инженер ОКСа 
Денисова не обнаружили

тов. 
всех

дефектов. Что стоит, например, 
заявление тов. Митника: «Я по
старался отвести госкомиссию от 
этих дефектов, надеясь в после
дующем выправить все. Мы счи
тали, что это, если хотите, прю-
иэводственный риск». И далее, 

«Уч-тов. Митник продолжает: 
тите, что нам не хотелось сбить
энтузиазм рабочих, борющихся

здания 
От

дали опасные трещины.
больших

предостерегла
и строительная

неприятностей 
общественность, 

секция совета
пенсионеров заставила руководи
телей 752 управления принять 
меры. По специальному проекту 
сделали металлический разгру
зочный каркас и этим предотвра
тили возможную аварию.

Почему я говорю только о 752 
управлении. Разве в других ор
ганизациях все гладко?

Конечно, нет. Всюду имеются 
в большей или меньшей мере 
недостатки. Но в равных органи
зациях руководители по-разно
му относятся к этому.

В УКСе Уралмаша на недо
статки смотрят иначе. Их сразу 
же устраняют. Недавно, напри
мер, 18 погонных метров фун
дамента под пятиэтажный дом 
№ 3 в квартале «В» заложили 
неправильно. Когда об этом 
строительная секция пенсионеров 
довела до сведения руководите-

лей УКСа, то немедленно все 
было переделано до основания, а 
на общем собрании коллектива 
УКСа и затем на партийном, соб
рании был обсужден вопрос о 
качестве. Аналогичное положение 
было и в «Уралтраисспецстрое» 
на участке тов. И. Д. Царькова, 
на участке самстроя. Всюду мо
ментально принимались меры.

А как в управлении 752? Ни
как. Сколько мы ни просили тов. 
Митника собрать коллектив, что
бы поговорить с рабочими о ка
честве, мы слышали только одни 
обещания.

Только после вмешательства 
райкома КПСС дело в управле-

Существующий сейчас госу
дарственный и ведомственный 
строительный надзор по мало
численности его, а порою и недо
статочной практической опытно
сти работников не может пол
ностью осуществить должного 
контроля. Значительная масса 
квалифицированных строителей 
пенсионеров от рабочих раз
личных квалификаций до инже- 
неоов может принять участие в 
этой работе.

К сожалению, обращение сове
та в инспекцию госархстрой —
контроля тов. Василенкову и на
чальнику ОКСа

нии несколько улучшилось.
ведь поправить положение 
но было и раньше.

В заключение хочется
печать поставить вопрос о

Но
М'ОЖ-

через 
созца-

нии института общественных вне
штатных инспекторов по качеству 
строительных работ из состава 
пенсионеров.

тов. Пир амидину 
клика ме нашло.

Я считаю, что

горисполком а
должного от-

строители под
держат это предложение и по
могут организовать такой конт
роль внештатных инспекторов 
по качеству строительства.

П. ОРЕХОВ, 
член строительной секции 

совета пенсионеров.



Но планам новой техники На стройку везут блоки

В ДЕРЕВООБДЕЛОЧНОМ цехе № 1 за последнее вре
мя многие операции, которые обычно выполнялись 
вручную, механизированы,

В начале нынешнего года здесь пущен в работу станок 
для зарезки дверных навесов.

Раньше для того, чтобы поставить два навеса, квалифи
цированный рабочий затрачивал 20—30 минут. Теперь же 
эта операция ускорена вдвое. Карты навесов вставляются 
в прорези коробки и дверного полотна, сделанные на станке 
при помощи двух дисковых пил.

На снимке: столяр Н. А. Беричев за работой на новом 
станке. Текст и фото Г. Богатнаева

КИРПИЧНИКИ УЛУЧШАЮТ РАБОТУ
Коллектив Шувакишского кир

пичного завода треста «Стройде- 
таль-70» поставил перед собой 
задачу — быть в передовых ря
дах предприятий нашего эконо
мического района.

В 1960 году шувакишские кир
пичники обязались дать строите
лям Свердловска 40,5 миллиона 
штук кирпича, при этом снизить 
стоимость каждой тысячи кирпи
ча на 24 рубля.

Свое слово коллектив держит. 
План первого квартала выполнен 
на три дня раньше срока, а зада
ние по производительности труда 
перекрыто на девять процентов. 
Выполнен план по снижению се
бестоимости продукции.

Эти достижения — результат 
упорной работы всего коллектива.

Многое сделали механизаторы 
бригады, борющейся за звание 
коммунистической, которой руко
водит Н. П. Щукин. Они, не оста
навливая, перевели на более со
вершенную редукторную переда
чу ящичный подаватель, глино
мешалку, транспортеры, а также 
установили высокопроизводитель
ные однострунные резательные 
автоматы. Благодаря хорошей 
работе бригады по ремонту тех
нологического оборудования про

стои из-за поломки механизмов 
сократились в несколько раз.

Не отстают от механизаторов и 
съемщики кирпича-сырца. Смена 
коммуниста мастера формовочно
го цеха тов. Агешина из месяца 
в месяц перевыполняет задания. 
В апреле она реализовала план 
на 106 процентов. Съемщицы тт. 
Чеченева, Г. Мелкобродова и Гре- 
беннико<ва ежедневно выполняю г 
нормы на 122 процента.

Хорошо трудятся и рабочие 
сушильно-печного цеха. Еще в 
январе они перешли на новый ме
тод садки кирпича, что ускорило 
его обжиг. Благодаря этому съем 
с одного кубометра канала на пе
чи № 2 превысил 2 000 штук. В 
апреле он составил 2 020 штук.

Садчики смены коммуниста ма
стера Ф. Г. Аношина тт. С. За
гитов, С. Харисова, Н. Шарова, 
Гасимова, выставщики тт. Н. Кор- 
чуганов, Исламов, Потапов свои 
план-задания выполняют на 120 
процентов.

Выставщики по инициативе 
члена КПСС тов. Грехова пол
ностью перешли на чехословацкий 
метод выставки кирпича из пе
чей. Это намного сократило бой 
кирпича и позволило высвободить 
12 рабочих, занимающихся пере
кладкой кирпича. Только по

Л где /не инженерная подготовка?
В прошлом году в тресте «Юж- 

горстрой» и в «Свердловскгор- 
строе» любили поговорить о том, 
как по всем правилам строи
тельного искусства будут соору
жать пятый квартал Чкаловско
го района. «Прогрессивные кон
струкции», «прогрессивная тех
нология», «комплексная механи
зация» — этими ходкими выра
жениями сопровождалось каждое 
упоминание о пятом квартале.

Но когда начались работы, не 
оказалось ни «комплексной ме
ханизации», ни особенно «про
грессивной технологии». Страш
но смотреть, во что преврати
лась теперь эта стройка.

Строительство трех крупнопа- 
। дельных 
'кончили 
'чем, два 
[пор не 
(Квартала 
iB своем

домяв №№ 4, 5 и 8 за- 
с грехом пополам. При- 
из этих домов до сих 
заселены. Территория 
до сих пор находится 

первозданном, целинном
1С0СТ0ЯНИИ: ни дорог, ни тротуа
ров, ни зеленых насаждений. По- 
[явившиеся здесь новоселы кое- 
[как обходятся шаткими деревян- 
|НЫми тротуарами, но строителям 
приходится гораздо хуже. С на-

ф——---------—_

зарплате экономия составляет 
130 тысяч рублей в год.

В результате внедрения этого 
мероприятия завод полностью 
перешел на механическую погруз
ку кирпича в автомашины и обес
печивает 80 процентов контейнер
ной перевозки.

Апрельский план перевыполнен 
как по валовой, так и по товар
ной продукции. Выработка на од
ного рабочего составила 108,5 
процента. Средний съем по обеим 
печам составил 1 800 штук, брак 
снижен с пяти до 3,7 процента.

Сейчас коллектив завода про
должает ленинскую вахту и си
стематически выполняет суточное 
задание на 104—106 процентов.

Коллектив завода дал слово го
довой план выполнить к 25 дека
бря. Есть возможность завершить 
его даже раньше этого срока, для 
этого нам нужна помощь в окон
чании работ по реконструкции пе
чи № 1, переоборудовании башен
ных кранов, выделении дополни
тельных автомашин для вывозки 
готовой продукции. Мы ждем 
этой помощи от треста «Строй- 
деталь-70» и «Свердловекгор- 
строя».

В. КАШУТИН, 
директор завода. 

ступлением весны квартал пре
вратился в ловушку для всех ви
дов транспорта. И только недав
но, когда просохла земля, здесь 
начали ездить по глубоким пыль
ным колеям временных дорог.

Трудно догадаться, на что на
деялись управляющий трестом 
«Южгорстрой» тов. Сытников, на
чальник четвертого управления 
тов. Мухин и многие другие ор
ганизаторы этого строительства, 
когда начинали работы по возве- 
дению 
дома 
завода

Бее 
дуто,я 
работ.

40-квартирного дома № 2, 
ремонтно-механического 

и других объектов.
эти стройки начаты и ве- 
без проектов организации 
На площадках не проведе

но никакой инженерной подго
товки. Стеновые детали склады
ваются на беспорядочные нава
лы земли, с нарушением техни
ческих условий. Огромные шта
беля блоков напоминают Камен
ные Палатки в районе Шарташ- 
ского озера.

Диспетчер четвертого управле
ния тов. Бизяев на вопрос, 
идут дела на стройке, стал 
ловаться:

— Не дают ни блоков, ни 
целей, плохо возят. Стоим.

как
жа -

па-

Получив такие «исчерпываю
щие» сведения о ходе строитель
ства, отправляемся на площадку 
дома М 2. Здесь смонтировано 
два этажа из блоков двухрядной 
разрезки, а перед главным фаса
дом — те самые «Каменные Па
латки», о которых упоминалось 
выше. Между навалами блоков— 
узкий проезд. В него-то и заехал 
панелевоз с деталями для пере
крытия. Но начался обеденный 
перерыв и стройка опустела. 
Только шоферы томятся у своих 
запыленных груженых машин. 
К объекту выстроилась целая 
очередь из автомобилей. На де
вяти машинах—панели перекры
тий и различные стеновые бло
ки. Наконец прошел час обеден
ного перерыва. Возле дома по
явились монтажники из бригады 
У. А. Губина.

Кран на объекте один, а ма
шин девять. А тут еще лежит 
куча бетона, который надо укла
дывать, а рядом шлакобетон раз
гружен. Что делать вперед?

На крюк крана цепляют бун
кер с шлакобетонам, а шоферы, 
собравшись в кучу, высказывают 
звучные эпитеты в адрес руково
дителей, которые заставляют 
простаивать транспорт.

После десятиминутной пере

бранки шоферам удается угово
рить монтажников. Начинается 
разгрузка панелей. И тут как раз 
появляется мастер тов. Ахмин. 
Перепрыгивая с блока на блок, он 
что-то кричит монтажникам, от
ругивается от шоферов и быстро 
исчезает.

Панели перекрытия разгру
жают как раз на тот единствен
ный узкий проезд, по которому 
должны выезжать машины. Шо
феры шумят, убеждают:

--- Куда вы разгружаете? Как 
же машины будут выходить?

■ — Задом выезжайте, — отве
чают монтажники.

Наконец первая из девяти ма
шин разгружена. Времени вто
рой час. Но следующий автомо
биль не может встать под раз
грузку, так как порожнему пане
левозу не удается выехать.

— Выезжай, тебе говорят, за
дом, — кричат с дома.

Шофер,, задыхаясь от возму
щения, тычет обеими руками в 
глубокие грязные колеи дороги:

— Нельзя отсюда вывернуть 
задним ходом.

— Не ходится, как хотится,— 
монтажники принимаются за бе
тон. Стоят машины.

В третьем часу на стройке 
появляется начальник производ
ственно-технического отдела уп
равления Александр Иванович 
Твердовский. Он пытается бы
стро навести порядок и отпу
стить машины, но это не так-то 
легко сделать. Приходится сна
чала перекладывать блоки из од
ного штабеля в другой, чтобы 
освободить, проезд. Делается это, 
конечно, в спешке, офактурен
ные блоки ударяются друг о дру
га, у некоторых отлетают углы, 
сыплется штукатурка.

Очередь автомобилей посте
пенно укорачивается, и только к 
половине четвертого последний 
панелевоз № 0Я 55-49 уезжает.

Шофер этой машины тов. Бель- 
тюхов, с которым мы ехали со 
стройки, с возмущением говорил:

— Три часа сорок пять ми
нут простоял я на этом объекте. 
Сделал один рейс и заработал 
15 рублей.

Случай, о котором мы расска
зали, произошел 4 мая. В этот 
день простой автомашин у дома 
№ 2 составил более 15 машино- 
часов. За это кто-то должен от
ветить.

И впредь нужно запретить по- 
ста®ку материалов на объекты, 
где нет порядка. Л. ЛИН.

КАК первое строи-ll Щ ₽%—^ Почему расточители не наказаны? 
«Жилстрой» справляется||_______ _______________ “ *
с планом? Ei а этот во- .......... ............ .........—
прос сотрудники управления от
вечают по-разному.

— Какой тут план, если у нас 
объекты из-под носа отобрали, — 
говорят одни.

Другие сетуют на плохую ра
боту субподрядчиков, в частности 
трансспецстроевцев из третьего 
управления. Мол, они нас все вре
мя подводят, срывают свои обя
зательства.

Третьи ссылаются на плохое ру
ководство.

Действительно, в нынешнем го
ду коллектив управления оказался 
в очень тяжелом положении. Он 
вступил в зиму почти без единого 
задельного объекта. Правда, с на
чала года строители еще надея
лись, что сумеют удержать за уп
равлением былую славу, начав 
строить 80-квартирные дома в 
147 квартале, который, кстати 
сказать, был и закреплен за ними.

Однако скоро эти мечты рухну
ли: строительство домов почему- 
то вдруг решили передать совер
шенно другому тресту. И камен
щики-монтажники оказались без 
фронта работ. Верно и то, что 
строителей подвели субподрядчики 

из третьего управления треста 
«Уралтрансспецстрой». Они, на
пример, не выполнили своих обя
зательств по устройству канали
зации на головных сооружениях, 
выполнив лишь половину работ. 
Такое же положение на строитель
стве водопровода по улице Ме
таллургов.

Но основная причина отстава
ния, конечно, не в этом. В резуль
тате безответственности линейного 
персонала и неумелого руковод
ства со стороны начальника уп
равления Гельч1имского и главного 
инженера Кузьминых на пусковых 
объектах трещали по всем швам 
графики, царили бесхозяйствен
ность, штурмовщина, перерасхо
довался фонд зарплаты.

Особенно неблагополучно шли 
дела на строительстве общежития- 
интерната на улице Юмашева, где 
был прорабом М. Я. Мильман. Он 
спустя рукава относился к своим 
обязанностям, а деньги и материа
лы разбазаривал направо и нале
во. При оформлении нарядов, на
пример, Мильман не придержи
вался никаких расценок. Стоило 
только рабочим заикнуться о том, 
что им маловато начисляют по 
нарядам, как прораб тут же щед

рой рукой подбавлял сатмю-дру- 
гую: не жалко, ведь деньги-то не 
его, а государственные. Не следил 
он и за качеством работ. Зато ча
стенько в рабочее время обделы
вал личные дела и даже успевал 
бывать на стадионе, наблюдать 
там состязания хоккеистов.

Не удивительно, что при таком 
«руководстве» на стройке были 
бесчисленные переделки. Убытки 
за четвертый квартал составили 
439 тысяч рублей...

К концу декабря уже стало яс
но, что управление не дотянет до 
плана. Тогда-то Гельчинский и 
Кузьминых встали на путь очко
втирательства. Чтобы как-нибудь 
замести следы плохого руковод
ства, они решили сделать припи
ску. Только по одному общежитию 
медицинского института объем 
выполненных работ был завышен 
на 120 тысяч рублей, а по строи
тельству завода электромедицин- 
ской аппаратуры-—на 122 тысячи.

Не удивительно поэтому, что 
погрязнувшие в махинациях Гель
чинский и Кузьминых сквозь паль
цы смотрели на проделки таких, 
как Мильман.

Но ведь «шила в мешке не 
утаишь». И как бы ни старались 

Гельчинский и Кузьминых спря
тать концы в воду, обман обнару
жился. Приписанную сумму заказ
чики сняли.

А тут новая беда: оказались 
перепроцентованы объемы работ 
на головных сооружениях, и со 
счета управления банк снял еще 
470 тысяч рублей. Коллектив ока
зался в очень тяжелом положе
нии. Рабочим стали затягивать вы
дачу зарплаты. Посыпались жа
лобы.

Кое-кто из управленческого ап
парата уже видел, что руководи
телям не сдобровать, их непремен
но строго накажут, а может быть 
и привлекут за приписки к судеб
ной ответственности. Однако Гель
чинский и Кузьминых отделались 
легким испугом, их лишь понизи
ли в должности: первый был пе
реведен главным инженером уп
равления, второй — старшим про
рабом, а прораб-расточитель 
Мильман отправился отдыхать на 
курорт, а потом, как ни в чем не 
бывало, опять вернулся к испол
нению своих обязанностей.

Когда в управлении стали под
водить итоги за первый квартал, 
то счетные работники схватились 
за голову. Какие плачевные циф

ры! Они говорили о том, 
что план по управлению 
выполнен всего лишь на 
53 процента, а собствен
ными силами — на 58 

,про центов. А какие огромные 
убытки — один миллион семь
сот тысяч рублей. Одной 
только зарплаты было пере
расходовано 430 тысяч рублей. 
В результате переделок и бесхо
зяйственности перерасход мате
риалов составил 967 тысяч рублей. 
14 опять больше всех убытков —■ 
386 тысяч рублей — оказалось по 
общежитию-интернату, который, 
кстати сказать, был сдан в экс
плуатацию еще в прошлом году. 
Но настолько было здесь много 
недоделок, что они не устранены 
и сейчас. И опять Мильмана по
гладили по головке. Он по-преж
нему остается на своей должно
сти.

Руководители треста «Жилст
рой» тт. Корнилов и Найденов 
должны всерьез заняться первым 
управлением. Они обязаны помочь 
этому коллективу выйти из 
прорыва. Надо также привлечь к 
строгой ответственности Гельчин- 
ского, Кузьминых и Мильмана за 
бесхозяйственность, обман и очко
втирательство.

А. СМИРНЫХ.

СВЕРДЛОВСКИЙ СТРОИТЕЛЬ
14 мая I960 г. 3 етр.
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В терок такой, какой только

наверху бывает...

быть 
нее.

И

как можно вниматель-

вдруг... Миша всегда

ВЕСЕННЯЯ

Школа встречает своих вос
питанников. Широко раскрыты 
двери, льется музыка. В этот 
день здесь бывает особенно 
радостно и торжественно. И 
даже седовласые, представи
тельные люди ведут себя как 
мальчишки. В этих стенах они, 
наверное, всегда будут чувст
вовать себя учениками.

Так было и в этот раз. Ве
чер встречи выпускников шко-
лы № 
района.

На
кл. «А».

2 Железнодорожного

двери табличка 10

— Девочки! 
10 «А» — и

Смотрите: 
уже не мы... А

И снова замолкает.
Девочки что-то возбужден

но обсуждают, но Миша уже 
не слышит...

...Два года назад школа 
дала своим питомцам путевки 
в жизнь. А потом? Потом 
горький день: не прошел в 
институт, растерялся, что де
лать дальше?

Но в управлении механи
зации ему сказали: «Десяти
летка? Очень хорошо — бу
дешь машинистом башенного 
крана. Не сразу, конечно. На
до поучиться».

Миша согласен. Сложный 
механизм — кран. Но жела
ние работать на нем побеж
дает. Закончены курсы. Полу
чена специальность. Конечно,
кран сразу

ведь совсем недавно...
— Ребята! В в и м а н и е ! 

Устроим перекличку... Кто 
явился на наш второй вечер 
встречи?

Делисевич Лида... Дубко
ва Зина... Дуванова Галя... 
Ежелев Валерий, Сотников 
Сергей, Кваша Володя... А 
вот и Макшанцев, смотрите! 
Ми-и-ша! Мы здесь!

Длинный, немного несклад
ный Миша смущен такой

ли. Работал
Мише не довери- 

на подъездных
путях. Но ведь он терпелив и
ему очень, очень
деть там, наверху,

хочется си- 
, и управ-

лить этой умной и чуткой ма
шиной.

И вот, наконец, долгож-

бурной встречей, но 
невозмутимо.

— Ой, девочки! 
серьезный, важный! 
у нас машинист

держится

Какой
Он ведь 

башенного
крана...

И сразу со всех сторон за
тормошили:

— Расскажи, 
скажи!

— Ну что 
Работаю. Как

Миша, рас-

рассказывать? 
все, так и я.

Ничего особенного.
Миша молчит, а потом не

ожиданно заключает:
— А вообще — красота! 

Под тобой город, далеко-да
леко вокруг раскинулся. Все 
видно. А у меня воздух, ве-

данный день: «Михаил Мак- 
шанцев—машинист башенного 
крана БК-2», — повторял он 
негромко про себя и счаст
ливо улыбался.

Потекли будничные рабочие 
дни, похожие друг на друга и 
разные.

Кончилось лето. Еще по- 
прежнему жарко припекало 
солнце^ небо было чистым и 
синим-синим. Только желтые 
листья, вдруг появившиеся 
на аллеях, напоминали о 
приближавшейся осени.

Налетевший порыв ветра 
швырнул листок Мише в лицо. 
Он взял его в руки и неожи
данно для себя громко ска
зал: «Поздравляю вас. Те
перь вы студент политехниче
ского института...»

В этот день Миша работал 
особенно радостно. «Ветер 
сильный, — озабоченно поду
мал он, — плохо». А ветер 
крепчал. Крутило грузы. Надо

краснеет, когда вспоминает об 
этом. Подумать только — как 
стыдно! Кран развернулся — 
и стрела неподвижно повисла 
в воздухе. Миша торопливо 
спустился вниз — так и есть! 
Ограничитель поворота разре
гулировался. А слесаря нет. 
Миша быстренько заклинил 
главный линейный контактор 
и продолжал работать... Ох, 
и попало ему. ,И от инспектора 
котлонадзора, и от мастера. А 
бригадир ничего не сказал, но 
взгляд его, казалось, говорил: 
«Эх, Миша, Миша! Чему я те
бя учил? Не в бирюльки ведь 
играть...». А Михаил стоял и 
молчал. Что он мог сказать? 
Но он понял и навсегда за
помнил это. Он будет строже. 
Профессия обязывает.

Груз оторвался от земли, но 
тут же опустился обратно. 
Опять грузят кирпич без 
сетки!

—• Се-е-тка! Где сетка?
— Ничего! Поднимай знай. 

Не рассыпятся...
Миша спускается вниз и 

все-таки доказывает мастеру, 
что без предохранительной 
сетки кирпичи поднимать 
нельзя. И тот наконец согла
шается: «Дотошный парень, 
этот крановщик!»

И так все время! Не забы
вать, что ты на работе, что от 
тебя зависит очень многое, 
помнить о своих товарищах.

Его товарищи! Без них при
шлось бы туго. Это они по
правляли и показывали, руга
ли и учили. Старостин Сергей, 
Калашников Михаил — брига
диры, В. А. Андреев — препо
даватель на курсах... Разве 
можно (перечислить всех!

...Юноша вступил в трудо
вую жизнь. И жизнь эта толь
ко начинается.

Н. НЕКРАСОВА.

ЭСТАФЕТА
День выдался хмурый. С утра 

подул холодный ветер, а к пол
дню понизилась температура. Бо
лельщики поплотнее запахивали 
пальто.

Но вот главный судья эстафе,-
ты 
Б.

спортсменов «Южгорстроя»
Ельцин резко

флажкам и пятерка 
нулась со старта.

Расстояние в два

взмахнул 
юношей рва-

С половиной
километра' было разбито на де
сять (этапов. Первенство оспа
ривают 60 человек, составляющих 
шесть команд.

Когда спортсмены пробежали 
шесть этапов, стало ясно, 
кто будет победителем эстафеты. 
Оставив позади других спортсме
нов, впереди показывается бегу г 
под номером «4». Это член 
команды четвертого управления.

Зато очень не повезло коллек
тиву спортсменов первого управ-

В Госстрое СССГ

Крупнопанельные дома
с квартирами гибкой планировки

По мере, удовлетворения наи
более острой нужды в жилищах 
возникает потребность в кварти
рах нового типа — таких, кото
рые .можио было бы трансформи
ровать по планировке, в соответ
ствии с разнообраз’ными запро
сами семей разного состава.

Исходя из этой потребности, 
Госстрой СССР принял решение 
о разработке проектов крупно
панельных домов с квартирами 
гибкой планировки.

(Все детали для этих сборных 
дамой будут изготовляться на 
домостроительных заводах — 
существующих, строящихся и на
меченных к строительству. Кон
струкции домов должны проекти
роваться с учетом использования 
технологии, уже освоенной на 
заводах домостроительной инду
стрии, или частичной модерниза
ции оборудования.

Как известно, сейчас в нашем 
строительстве из крупнопанель
ных домов наиболее распростра
нены здания типовой серии 1-464, 
р аар аб от а ни ой Гип ростр о йинду- 
стрией, серии 4-335, разработан
ной Ленгорстройпройстом. При
нятая в проектах жесткая (не
изменяемая) планировка квартир 
предопределена конструктивной 
схемой. В крупнопанельных же 
домах, спроектированных на ос-

•меняемой) планировкой. Однако 
возможности эти до сих пор не 
использовались.

Теперь делается решающий 
шаг к этому. Проектировщики 
приступают к разработке проек
тов.

Одновременно будут разраба
тываться также проекты зданий 
культурно-бытового назначения, 
собираемые из тех же самых де
талей, цто и крупнопанельные 
жилые дома новых типов. Это— 
школы, больницы, детские сады, 
ясли, торговые учреждения, хо
зяйственные блоки и т. д. Но
менклатура сборных деталей для 
всех этих зданий будет дополне
на лишь самым минимальным ко
личествам новых издедай (в свя- 

,зи со спецификой зданий: иная 
высота этажа, иная ширина ле
стниц и т. д.).

«аве иной конструктивной
мы с тремя несущими
дольными стенами или с : 
щими поперечными стенами, 
расположенными редко

схе- 
про- 

несу- 
, но 
(про

дольяый шаг «на квартиру») — 
кроются возможности для пере
хода на квартиры с гибкой (из-

Газета выходит 
по средам и субботам.

ления. Один из них грубо нару
шил правила и вся команда вы
бывает из соревнования.

Участники эстафеты 
жаютоя к финишу.

прибли- 
Впереди

спортомен под номером «4».
Таким образом, эстафету с ре

зультатом шесть минут 43,4секун
ды выигрывают спортсмены из 
четвертого управления, на втором
месте коллектив стройуправ-
ления № 3, а на третьем — 
команда второго управления.

На верхнем снимке: главный
судья соревнований 
вручает переходящий 
Почетную грамоту 
команды четвертого 
Л. Ракульцеву.

Б. Ельцин 
кубок и 
капитану 

управления

Па нижнем снимке:, команда - 
победительница.
Текст и фото Г. БОГАТНАЕВА.

ТелевидениеПобедила сборная
16 МАЯ, ПОНЕДЕЛЬНИК.

:

8 мая спортсмены Ленинского 
района вышли на весенний кросс. 
В нем приняли участие школь
ники, студенты и молодежь, все
го было представлено 40 команд, 
13 из них выступали от пред-

приятий и организаций района.
Трест «Жилстрой» выставил 

для .участия в кроссе даекомаи-
19.00 — Последние

19.10 Советы
известия, 

родителям.

ДЫ •сборную, которую воз-

На клубной сцене

главляла заведующая библиоте
кой Галина Дерябина, и команду 
управления № 755 во главе с 
секретарем комитета ВЛКСМ 
Андреем Галухиным.

19.25 — Навстречу 17 м Олим
пийским играм. 19.45 — Кинохро
ника. 19.55 — Наш юный совре
менник. 20.40 — Художественный 
фильм «Путь один». 22.00 — Пе
редача — Композитор Легар.

17 МАЯ, ВТОРНИК
19.00 Последние

10 мая клуб треста «Жилстрой» был переполнен. Здесь про
ходил смотр художественной самодеятельности.

- На клубной сцене выступали танцоры, чтецы-декламаторы, 
солисты.

С большим одобрением зрители встретили выступление хоро
вого коллектива, который исполнил песню «Бухенвальдский набат» 
Мурадели.

Мастерство показал и драматический коллектив, выступивший 
с одноактной пьесой Кривошеина («Мечта поэта».

Громкими аплодисментами было встречено выступление Свет
ланы Спесивцевой и Нины Уросовой, которые исполняли дуэт «При
камская сторонка» и частушки ца строительные темы. Хорош был 
и русский перепляс в исполнении Вадима Галенчика. Эти и не
которые другие номера представлены на районный смотр.

И. КОЧЕТКОВ, 
председатель правления клуба.

На этот раз жилстроевцы вы
ступили довольно успешно. Сбор
ная команда треста завоевала 
первое место. Ей присуждены 
районный переходящий кубок и 
Почетная грамота.

Команда же 755 управления 
заняла седьмое место.

А. ПУШИЛИН, 
инструктор физкультуры 

треста «Жилстрой».

Адоес редакции: Первомайская. 60. комн. 5. тел. Д1-33-43.

Типография иад-ва «Уральский рабочий», Свердловск, ул. Ленина, 4*.

10.10 — Передача
известия. 

«Семилет-
ку — досрочно! По пути электри
фикации». 19.35 — Научно-попу
лярный фильм «Атомный флаг
ман». 19.55 — Симфонический
концерт. Передача из концертно
го зала музыкального училища 
им. Чайковского. 20.40 — Для ра
ботников сельского хозяйства — 
«Хозрасчет в колхозе» (передача 
первая). 20.00 — Художествен
ный фильм «Дорогой мой чело
век» (детям до 16 лет смотреть 
не разрешается).

Редактор А. ШЕМЕТ ИЛ О.
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